

# MAGAZINE

## IWOI Kediri Raya Peringati HPN ke 78 dan Sambut HUT IWOI ke 6 Semakin Jaya

Prijo Atmodjo - [KEDIRI.MAGZ.CO.ID](http://KEDIRI.MAGZ.CO.ID)

Feb 9, 2024 - 18:13



*Suwandi Ketua 1 Panitia HPN memberikan potongan tumpeng kepada Condro Nur Cahyo Dewan Penasehat IWOI Kediri Raya.*

KEDIRI - DPD IWOI Kediri Raya bersama jajaran pengurus dan anggota merayakan peringatan Hari Pers Nasional ke-78 tanggal 9 Februari 2024 dan sekaligus merayakan HUT IWOI Kediri Raya ke-6, tanggal 28 Februari 2024 bertempat di kediaman Didik atau Trial Kopi Desa Tengger Kidul Kecamatan

Pagu Kabupaten Kediri, Jumat (9/2/2024) siang.

Peringatan HPN 2024 dan HUT IWOI Kediri Raya kali ini, dikemas penuh keakraban dan kekeluargaan. Peringatan HPN tahun ini bisa terwujud berkat kekompakan dan kebersamaan dengan menyisihkan sedikit rejeki bisa merayakan HPN dan HUT IWOI Kediri Raya dengan tagline #Dari Kita, Oleh Kita, Untuk Kita.

Dalam kesempatan ini, David Cakra Kusuma selaku Dewan penasehat IWOI Kediri Raya yang dibacakan Condro Nur Cahyo menyampaikan, hari ini genap di usia 6 tahun berdirinya Ikatan Wartawan Online Indonesia (IWOI) tentunya membutuhkan upaya dan usaha serta komitmen untuk menjaga eksistensi organisasi yang kita cintai ini.

"Oleh karena itu, kita sebagai anggota dan bagian keluarga IWOI patut berbahagia dan bangga akan organisasi kita, karena sampai detik ini masih eksis dalam perjuangan membela yang lemah, khususnya para jurnalis yang tersangkut masalah hukum maupun upaya meningkatkan kualitas jurnalis dan ekonomi anggota," ucapnya.

Lanjut Condro bahwa Hari ini, HUT IWOI bertepatan dengan Hari Pers Nasional dan sebentar lagi akan dilaksanakan pesta demokrasi pada tanggal 14 Februari 2024, tentunya kita sebagai jurnalis harus menyikapi posisi kita.

"Mari kita kawal dan menjalankan tugas dengan memegang teguh kode etik jurnalistik. Dan, kita sebagai jurnalis untuk menyampaikan berita yang benar dan perang berita hoax, karena hoax menyesatkan opini masyarakat serta selalu menjaga suasana yang kondusif dengan netralitas kita siapa pun yang terpilih wajib kita terima dan dukung," ujarnya.

Diungkapkan Condro selain itu, sebagai jurnalis terpercaya mari kita hindari money politik dan mari kita memilih sesuai hati nurani kita masing-masing.

"Yang terakhir, saya sebagai penasehat IWOI kepada seluruh anggota atas segala upaya dan dedikasi dimana kita hari ini bisa memperingati HUT IWOI dan menyambut HPN dengan kebersamaan, gotong royong dan penuh semangat. Ke depan IWOI semakin jaya," ungkapnya.

Sementara itu, Ketua IWOI Kediri Raya Kasdoeri akrab disapa Pakdhe Panggah menyampaikan, saya sangat terharu di momen HUT IWOI dan menyambut Hari Pers Nasional kali ini melihat semangat kekompakan dan kebersamaan ini akan terus terjalin dan tetap terjaga sampai kapanpun.

Saya sangat senang dan bangga akan keikhlasan dan kepedulian teman-teman jurnalis yang tergabung dalam satu keluarga dan satu wadah yaitu IWOI Kediri Raya.

Pakdhe Panggah berharap semoga di usia HPN ke 78 ini, dalam menjalankan tugas jurnalis akan selalu membawa manfaat dan keberkahan bagi masyarakat dan juga keluarga kita semua.

Selanjutnya, diiringi lagu Jamrud berjudul Selamat Ulang Tahun secara simbolis potongan tumpeng Ketua 1 Panitia HPN Suwandi diberikan kepada Dewan

penasehat IWOI Kediri Raya Condro Nur Cahyo.

Disusul potongan tumpeng Ketua 2 Panitia HPN Prijo Atmodjo diserahkan kepada Ketua IWOI Kediri Raya Kasdoeri akrab disapa Pakdhe Panggah. Dilanjutkan dengan ramah tamah dan pembagian tugas masing-masing anggota dalam mensukseskan Hari Pers Nasional.